
 

École les Bons-Vents 
11, rue Batiscan 

Mercier, Qc. 

J6R 2P2 

(514) 380-8899 #4571 

 

 
Séance du conseil d’établissement de l’école des Bons-Vents tenue le 

3 avril 2025 à 18 h 30 dans le salon du personnel 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

 

Présences : 

Monsieur Steve Francoeur      Parent   

Madame Catherine Parent      Parent 

Madame Karine Raymond      Parent 

Madame Stephany Pascal      Parent 

Madame Christine Barbeau      Parent 

Madame Caroline Côté       Parent 

Madame Marie-France Dubuc      Enseignante 

Madame Chantal Séguin      Enseignante 

Madame Marie-Christine Lemay     Enseignante 

Madame Marie-Eve Chartrand      TES 

Madame Ariane Gill       Directrice 

    

Absences :  

Madame Coumba Kanté      Parent 

Monsieur Zakaria Taha      Parent 

Madame Carole St-Arnaud      Secrétaire d’école 

Madame Marilyne Dumouchel      Technicienne du SDG 

 

_______________________________________________________ 

 

1. Accueil, vérification du quorum et présences 

 

Mme Gill souhaite la bienvenue aux membres. Il y a quorum, la rencontre du CE peut 

donc avoir lieu. 

Ouverture de la séance à 18 h 32. 

Les présences sont inscrites sur la feuille de présences. 

 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

 

# 24-25 – 657 

Il est proposé par, Mme Chantal Séguin appuyé par Mme Karine Raymond d’adopter 

l’ordre du jour avec l’ajout d’un point en varia : Questions pour le projet de 

développement de la ville de Mercier. 

 

      ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

 

 



 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 30 janvier 2025 

 

# 24-25 – 658 

Il est proposé par, Mme Marie-Christine Lemay appuyé par Mme Catherine Parent 

d’adopter le procès-verbal de la rencontre du 30 janvier 2025 avec les ajustements 

nommés. 

 

    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

4. Mot du président 

 

Monsieur Francoeur souhaite la bienvenue aux membres du conseil. Les points à 

aborder le seront lors du point du comité de parents. 

 

5. Question du public 

 

Pas de public. 

 

6. Correspondance 

 

Aucune correspondance  
 

7. Bloc décision 

 

7.1 Modalité d’application du régime pédagogique et temps alloué à 

chaque matière 2025-2026 (approbation) 
 

Mme Gill présente les modifications apportées à la grille-matières 2025-2026. 

   

  #24-25 - 659 

Il est proposé par, Mme Christine Barbeau appuyé par Mme Marie-Eve 

Chartrand d’approuver la modalité d’application du régime pédagogique et du 

temps alloué à chaque matière pour 2025-2026 tel que présenté. 

 

    APPOUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

7.2 Règles de fonctionnement du SDG et du SDM 2025-2026 (adoption) 
 

Mme Gill présente les modifications apportées aux règles de fonctionnement 

du SDG et du SDM pour l’an prochain. 

   

  #24-25 - 660 

Il est proposé par, Mme Chantal Séguin appuyé par Mme Marie-France Dubuc 

d’adopter les règles de fonctionnement du SDG et du SDM pour 2025-2026 

tel que présenté. 

 

    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

7.3 Encadrement des frais chargés aux parents 2025-2026 (approbation) 
 

Mme Gill demande aux membres du CÉ de hausser le plafond des frais chargés 

aux parents pour le matériel didactique à 95$.  

   



  #24-25 – 661  

Il est proposé par, Mme Karine Raymond appuyé par Mme Marie-Eve Chartrand 

d’approuver l’encadrement des frais chargés aux parents 2025-2026 tel que 

présenté. 

 

    APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

7.4 Résolution des mesures ministérielles (approbation) 
 

Mme Gill présente le déploiement des différentes mesures ministérielles pour 

2024-2025. 

  

#24-25 – 662  

Il est proposé par, Mme Stephany Pascal appuyé par Mme Christine Barbeau 

d’approuver le déploiement des mesures ministérielles pour 2024-2025 tel 

que présenté. 

 

    APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

  

  

 7.5 Activités et sorties éducatives (approbation) 
 

Mme Gill présente les activités et sorties éducatives suivantes :  

 

- Sortie Centre des Sciences de Montréal (5e année) – Annexe 48 (sortie 

culturelle) 

- Kermesse de fin d’année (tous) – Annexe 81 (à l’école on bouge) 

- Les mots s’animent (tous) – Annexe 99 (inspirante) et FDS activités 

élèves 

- Activité des papillons (préscolaire) – Annexe 99 (inspirante) 

 

#24-25 – 663  

Il est proposé par, Mme Catherine Parent appuyé par Mme Marie-Christine 

Lemay d’approuver les demandes de sorties et activités éducatives tel que 

présenté. 

 

    APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

7.6 Service de traiteur 2025-2026 (consultation) 
 

Mme Ariane Gill demande aux membres du CÉ leur accord pour poursuivre 

avec le service de traiteur « Buffet de l’As » en 2025-2026. 

Le CÉ est en accord. 

 

7.7 Photo scolaire 2025-2026 (consultation) 
 

Mme Gill informe le CÉ que nous aurons les photos scolaires en septembre 

2025 avec la compagnie Photos repensées, tel que demandé l’an dernier. 

 

7.8 Projet d’une élève – vente de bracelets (approbation) 
 

Mme Gill présente le projet d’une élève de 6e année, Maxim Rheault, qui 

demande la permission de fabriquer et vendre des bracelets afin de remettre 

les profits à un organisme. Celui-ci sera déterminé par le comité des élèves 

impliqués dans de projet. 



 

#24-25 – 664 

Il est proposé par, Mme Karine Raymond appuyé par Mme Chantal Séguin 

d’approuver le projet de Maxim Rheault tel que présenté. 

 

    APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

8. Bloc information 

 

8.1  Représentant au comité de parents CSSDGS 

Des conférences sont disponibles en ligne dans le cadre du congrès de 

l’Institut des troubles d’apprentissage. M. Francoeur fera un retour sur celle 

choisie qui traite de l’anxiété. 

 

M. Francoeur reprend la définition de l’intimidation, disponible sur le site du 

CSSDGS, dans le cadre de la semaine de promotion du respect et du civisme.  

 

 8.2   Enseignants 

   

Les élèves de 6e année ont pris en charge le thermomètre vestimentaire et 

cela permet de mieux gérer les refus de s’habiller par temps frais. 

 

Beaucoup de parents ont participé à la sortie de patinage en mars. Ce fut une 

activité très appréciée des élèves, des intervenants et des parents. 

 

8.3   Soutien 

 

L’équipe TES veut brasser les choses, notamment en lien avec des 

événements de violence à caractère racial. Elles ont proposé de faire le projet 

des mille grues où tous les élèves, les parents seront impliqués, tout comme 

l’ensemble des intervenants scolaires. Les informations ont été transmises aux 

parents par courriel et via l’info-TES. 

    

8.4 SDG 

Aucun commentaire. 

 

8.5 Direction 

  8.5.1 Consultation – critères de sélection des directions d’établissement 

Mme Gill rappelle aux membres du CÉ qu’ils ont jusqu’au 25 avril 2025 

pour répondre au sondage envoyé par courriel concernant les critères 

de sélection des directions d’établissement. Les membres sont invités 

à transmettre leurs commentaires à Mme Gill qui les acheminera à la 

Direction générale au nom de l’école des Bons-Vents. 

 

8.5.2 Fonds amassés – campagne de financement Chocolat Giroux 

Mme Gill informe de CÉ que nous avons fait un profit de 1 121,68$. 

Tel que convenu, 75% des profits seront dédiés aux activités des élève, 

20% pour le projet d’embellissement de la cour d’école et 5% pour les 

activités des finissants. 

 

  8.5.3 Activité – patinage libre 

 

Mme Gill remercie les nombreux parents qui se sont déplacés durant 

les trois journées pour faire de cette activité un succès. Les élèves ont 

beaucoup apprécié. 



 

8.5.4 Retour – sondage aux parents (collaboration école-famille) 

 

Mme Ariane Gill présente les réponses au sondage envoyé aux parents 

en février 2025 concernant la collaboration école-famille. 

 

8.5.5 Organisation scolaire 2025-2026 

 

Mme Ariane Gill présente la clientèle prévisionnelle en date du 3 avril 

2025. Étant donné la croissance de la clientèle de Mercier et l’ajout 

des modulaires à l’école, nous pouvons nous attendre à des transferts 

de clientèle d’ici la rentrée 2025. 

 

8.5.6 Activités à venir 

 

Mme Ariane Gill présente les activités à venir pour les mois d’avril et 

mai 2025 : 

- Semaine de la lecture avec lecturothon – 21 au 25 avril 2025 ; 

- Séance extraordinaire du conseil des élèves à la mairie de Mercier le jeudi 

24 avril 2025 en soirée; 

- Accueil du préscolaire – 12 au 16 mai 2025; 

- Semaine sportive (projet du conseil des élèves) – 26 au 30 mai 2025; 

- Traditionnelle course de l’Alizé – vendredi 30 mai 2025 AM; 

 

 

10. OPP 

  

Retour sur le lecturothon et le fonctionnement pour la campagne de financement 2025-2026.

 Nous ferons une relance la semaine prochaine pour encourager les familles à relever 

les défis de lecture et participer en grand nombre. 

Objectif global de minutes de lecture aux Bons-Vents : 400 minutes x 330 élèves = 132 000 

minutes. Les minutes seront comptabilisées par semaine et inscrite sur le l’affiche installée à 

l’entrée de l’école. 

Nous sommes à la recherche de commanditaires pour faire tirer des livres à la fin du mois : 

possibilités de 100$ des Chevaliers de Colomb, 1000$ des Parrains de Mercier, dons de livres 

de la Librairie Boyer. 

 

11. Varia 

• Mme Gill informe le CÉ de la visite de la députée provinciale, Mme Marie-Belle 

Gendron, le lundi 7 avril prochain. Mme Gendron vient à la rencontre des 

écoles de sa circonscription. Il est demandé par les membres du CÉ d’aborder 

le projet de la cour d’école avec Mme Gendron. 

 

• Une élève demande l’accord des membres du CÉ afin de sonder les élèves de 

l’école pour l’éventuelle visite d’une des joueuses de l’équipe de hockey 

féminin Victoire de Montréal. Le CÉ est en accord. Mme Stéphany Pascal 

suggère même d’aborder le boxer Jean Pascal pour une éventuelle visite à 

l’école. 

 

• Mme Catherine Parent demande aux membres du conseil s’ils ont des 

questions ou des craintes par rapport au projet immobilier à venir près de 

l’école lors de la prochaine séance du conseil de ville. Le CÉ demande de 

réitérer le questionnement par rapport à la sécurité aux abords de l’école, sur 

la rue de Batiscan le matin, le midi et en fin de journée. 

 



12. Levée de l’assemblée 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 h 43. 

 

 

_______________________________   _________________________________ 

Mme Ariane Gill     M. Steve Francoeur  

Directrice                                                                          Président    

       

 

 


